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Ughjettu :  Gestion de la canicule dans le milieu scolaire 
 
 
Madame la Conseillère Exécutive,  

 

La France connait depuis plusieurs jours une canicule particulièrement précoce et 

intense.  

Cette forte vague de chaleur n’a pas épargné notre île. Mercredi dernier, la préfète a 

d’ailleurs déclenché le niveau 3 d’alerte en matière de canicule. Vendredi 14 juin, le 

maire d’Ajaccio avait pris un arrêt ordonnant la fermeture de l’ensemble des écoles de 

la ville.  

 

Particulièrement touchés compte tenu de leur jeune âge, les jeunes insulaires 

scolarisés constitue l’un des publics à cibler en priorité en matière de prévention et 

d’amélioration des infrastructures dans lesquelles ils travaillent.  

 

Acceptant que ces hausses spectaculaires de température sont amenées à 

réapparaitre et à perturber notre quotidien, il est évident que les équipements dont 

disposent les établissements scolaires et leur état thermique sont à ce titre 

déterminants.  

 

Il est notamment question des collèges et des lycées dont la Collectivité de Corse a la 

pleine charge. 



 

Face à des situations caniculaires qui sont vouées à se répéter et à s’amplifier dans 

l’avenir, il s’avère urgent de doter nos établissements scolaires d’équipements 

nécessaires pour protéger notre jeunesse et assure le bon déroulement de leur 

instruction dans les meilleures conditions possibles.  

 

Quels seraient les dispositifs prévus par la Collectivité de la Corse en la matière ?  

 

Je vous remercie. 

 

 
 


